

## BOLETÍN DE PRENSA No. 407 ->>

La Unidad de Vinculación Universitaria, que está ubicada en el campus central de la UAA, es el lugar en el cual la sociedad puede solicitar asesoría, apoyo, estudios y capacitación, a través de diversas áreas que brindan servicios de turismo, ambientales, financieros, empresariales, biológicos, educación a distancia, entre otros.

La Unidad es un ejemplo de las estrategias que se emprenden como parte de las actividades sustantivas de la UAA: la Vinculación efectiva con el entorno; es por ello que la administración que encabeza el rector Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, busca brindar múltiples servicios confiables y de calidad a la comunidad en general.

Son 25 áreas las que integran la Unidad de Vinculación Universitaria de la cuales destaca el Despacho contable y fiscal para auxiliar a las personas que requieren hacer declaraciones, realizar contabilidad de estados financieros y establecer sistemas de control en operaciones.

Para miembros de la comunidad universitaria y la sociedad en general está en funciones la Agencia de Viajes con tarifas y paquetes atractivos en chárter carretero, excursiones, cruceros transporte terrestre y aéreo.

Otro de los proyectos que despunta en la Unidad de Vinculación de la UAA es la Oficina de Proyectos de tecnología de información para el desarrollo de software, mantenimiento y administración de base de datos, la cual mantiene una estrecha vinculación con el Clúster de Desarrollo de Tecnologías de Información del Estado, señaló la maestra Chiquito Díaz de León.

El área de Gestoría en la comunicación Pública, trabaja con los municipios de Pabellón de Arteaga, San Francisco de los Romo, Pabellón y Tepezalá, quienes solicitaron realizar estudio de mercado, elaboración de productos comunicativos, diseñar campañas sociales, por mencionar algunos trabajos que se llevan a cabo.

El Nodo SINED-UAA que pertenece al Sistema Nacional de Educación a Distancia, capacita, habilita y actualiza. En el Proyecto de Pueblos Mágicos a nivel nacional; en el caso de Aguascalientes, el municipio de Asientos, este servicio apoya para iniciar proyectos sustentables, ecoturismo y educación ambiental.

Cabe destacar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes une esfuerzos con SEDRAE para abordar temas de extensión en la zona rural, en las áreas de la Unidad que se denominan Tecnología de alimentos; Producción vegetal y manejo de recursos naturales; así como Nutrición, patología y producción animal.

Si de iniciar una empresa se trata, la Unidad de Negocios de la UAA cuenta con el certificado que la acredita como Small Business Development Centre SBDC, misma que tiene en proceso 22 proyectos de estudiantes y egresados. Los sectores fuertes son: Desarrollo tecnológico y transferencia; Desarrollo agrícola y pecuario; al igual que Procesos esbeltos en cuestiones administrativas. Asimismo, se orienta a los empresarios para el fortalecimiento de sus negocios.

Otros servicios con los que cuenta la Unidad de Vinculación Universitaria son: Oficina de cambio climático, Diseño de productos, Grupos Musicales, Unidad de Escritura, Planeación urbana y ordenamiento del territorio, Observatorio PyME y el Laboratorio de mecánica de suelos.

